

Luftlinie Hannover – Bristol: 851 Km



HANNOVER

BRISTOL

Hannovers Partnerstadt in Großbritannien

Die Handels- und Hafenstadt Bristol liegt im Südwesten Englands am Bristolkanal an der Mündung des Avon. Mit ihren ca. 340.000 Einwohnern ist sie die sechstgrößte Stadt Englands. Auch heute noch prägen die historischen Hafenanlagen mit den Docks, Lagerhäusern, Seefahrerkirchen, Kaufmannshäusern und Kneipen das Bild Bristols und sind ein Zeichen für die lange Handels- und Seefahrertradition Bristols. Dieses Erbe wird von der Stadt in innovativen Projekten aufgegriffen und neu interpretiert. Beispiele sind das interaktive Museum M-Shed an den Docks des Hafens, Bristol's Big Green Week oder das größte Streetart-Festival Europas „Up-Fest“, das Bristol als Heimatstadt des bekannten Streetart-Künstlers Banksy jährlich ausrichtet. Bristol gewann den European Green Capital Award 2015. Die Auszeichnung wird jedes Jahr an eine Stadt verliehen, um ihre Erfolge im Umweltschutz zu würdigen und somit andere Städte zu inspirieren, an nachhaltigen Konzepten für ihre Stadt zu arbeiten.



Streetart in Bristols Stadtbild



Wie es begann: Die Städtepartnerschaft zwischen Hannover und Bristol

Als eine der ersten englisch-deutschen Städtepartnerschaften nach dem 2. Weltkrieg hat die Partnerschaft zwischen Bristol und Hannover eine besondere Stellung und Bedeutung für die Aussöhnung zwischen den beiden ehemaligen Kriegsgegnern. 1947 reiste eine Gruppe von fünf Engländern um den Germanisten Prof. August Closs im Rahmen einer „Goodwill-Mission“ nach Hannover. Diese heute legendäre erste Begegnung und das intensive Engagement der Beteiligten führten zu zahlreichen Kontakten und Freundschaften in den folgenden Jahren. 1983 wurde Hannover die Bristoler Ehrenbürgerwürde verliehen. Heute besteht eine lebendige Zusammenarbeit durch gemeinsame Projekte in den Bereichen Jugend, Kultur, Bildung und Sport. Hannover und Bristol arbeiten außerdem gemeinsam an innovativen Konzepten in den Bereichen nachhaltige Entwicklung, Wirtschaft und Energie.

Projekte und Highlights:

Streetart kennt keine Grenzen – Kunstaustausch
Das Streetart Festival „Upfest“ lädt jährlich Künstler/-innen aus aller Welt dazu ein, die Straßen Bristols bunter zu gestalten. Im Zuge des Austausches zwischen Hannover und Bristol ist auch die hannoversche Künstlerin Mansha Friedrich mit dabei.

Mit gutem Beispiel voran! – Reise zur Green Capital
Das Urban FutureS Network Hannover besucht Bristol, die Europäische Umwelthauptstadt 2015, um gemeinsam zukunftsfähige Ideen zu entwickeln und Diskussionen voranzutreiben.